

Le comité sur l'ensilage présente son rapport de l'examen qu'il a fait des échantillons soumis; il est déclaré par le comité que MM. Chartier et Choquette n'ont pas donné d'opinion dans le classement des échantillons, le Séminaire de St-Hyacinthe, dont ils font partie, étant un des exposants.

M. l'abbé Chartier fait ensuite une conférence sur les progrès de l'ensilage. L'honorable M. Beaubien vient ensuite, et MM. Brodeur et Marsan, font aussi quelques remarques sur le même sujet.

A la demande du Président, M. J. C. Chapais présente le rapport des délégués de la société à la convention fédérale d'industrie laitière, d'Ottawa, en avril dernier; à la suite de ce rapport, M. J. C. Chapais est chargé de préparer la résolution suivante, qui est soumise et adoptée à l'unanimité par la convention, et ensuite transcrite sous forme de requête à Son Excellence le Gouverneur-Général-en-Conseil, et laissée sur la table pour la signature des membres de la société, avant d'être transmise par le secrétaire à Son Excellence, ce qui devra se faire sans délai :

Les membres de la Société d'industrie laitière de la province de Québec, réunis en convention à Arthabaska, après avoir entendu la lecture du rapport des délégués, qu'ils ont nommés l'an dernier, pour assister à une convention fédérale d'industrie laitière, considérant :

Que le rapport des dits délégués montre que l'effet de la convention fédérale en question a été la création d'une société fédérale d'industrie laitière ;

Que la société ainsi créée a eu une entrevue avec le comité d'agriculture de la chambre des Communes et a obtenu du dit comité l'adoption des deux résolutions qui suivent :

« 1. Il est proposé par M. T. S. Sproule, secondé par M. Hesson et résolu unanimement que vu l'extension et l'importance de l'industrie laitière au Canada, et la nécessité de sauvegarder ses intérêts, le comité croit devoir recommander la nomination d'un commissaire de l'industrie laitière chargé de surveiller et de promouvoir autant que possible le progrès des divers éléments de cette branche importante de l'industrie nationale ;

« 2. Il est proposé par M. Fisher, secondé par M. McNeil, et résolu unanimement que le comité a appris avec satisfaction la création de la Société d'industrie laitière de la province du Canada, et est d'opinion que, vu les avantages généraux qui doivent découler des travaux de cette association et du vaste programme auquel elle a à faire face, tout encouragement possible devra lui être prodigué ;”

Que l'adoption de l'une de ces résolutions a eu pour résultat le vote d'un octroi de trois mille piastres (\$3000) en faveur de l'industrie laitière ;

Que la nomination d'un commissaire de l'industrie laitière, recommandée par l'autre résolution nous semble urgente ;

Que les deux résolutions ci-dessus ont trait à l'une des industries les plus importantes qui contribuent à la prospérité nationale ;

Ont résolu à l'unanimité qu'ils attirent respectueusement l'attention du gou-